

## Petroprecios, en máximos de 29 meses por tensión en Medio Oriente (El Financiero 17/02/11)

Petroprecios, en máximos de 29 meses por tensión en Medio Oriente (El Financiero 17/02/11)(Eduardo Jardón) Jueves, 17 de febrero de 2011 Las tensiones en Medio Oriente presionaron ayer a los precios del petróleo, con lo que el Brent alcanzó su mayor cotización en casi dos años y medio. El crudo del Mar del Norte subió 2.14 dólares, a 103.78 el barril, aunque durante la sesión tocó los 104.52 dólares, su mayor nivel desde septiembre de 2008; en Nueva York, el petróleo WTI subió 67 centavos, a 84.99 dólares el barril. Desde 2010, el Brent superó el precio del crudo estadounidense, pero en las últimas semanas creció su diferencial y actualmente es de 22 por ciento. También, desde la semana anterior, la cotización de la mezcla mexicana de exportación se ha mantenido por arriba del WTI; ayer cerró en 88.13 dólares, 1.06 más que en la jornada previa. El nerviosismo en Medio Oriente se agudizó, después de que Israel informó que dos buques iraníes planean ir a Siria a través del Canal de Suez, lo que fue interpretado como una provocación. Esto se suma a los disturbios que se han registrado en Yemen y Bahrein. Según un reporte de Invex, los inversionistas temen una interrupción en las entregas del crudo provenientes de Oriente Medio. El Canal de Suez es un punto de tránsito importante para el embarque de petróleo del Golfo Pérsico. Rally bursátil Por otra parte, el rally en los mercados accionarios continuó ayer y esta vez fueron impulsados por reportes corporativos favorables y por indicadores positivos en el sector vivienda en Estados Unidos. A esto se sumó un panorama más optimista para la economía estadounidense por parte de la Fed, que elevó sus pronósticos de crecimiento para este año. Los inicios de construcción de casas en Estados Unidos subieron con fuerza en enero y rebasaron los pronósticos de los analistas, al registrar su mayor tasa de crecimiento de los últimos 20 meses. En Wall Street, el Dow Jones y el S&P alcanzaron su mayor nivel desde junio de 2008 y reportaron alzas de 0.50 y 0.63 por ciento, respectivamente. En México, el IPC ganó 0.33 por ciento. En Europa, los principales indicadores bursátiles subieron a su mayor nivel en 29 meses, impulsados por noticias en el sector empresarial. El FTSE de Londres avanzó 0.80 por ciento, mientras que el CAC-40 de París ganó 0.19 por ciento. El comportamiento favorable en los mercados accionarios resultó positivo para el peso, lo que se reflejó en un descenso de 6.26 centavos en el precio del dólar spot, que cerró en 12.0925 unidades. Gabriela Siller, directora de Análisis de Base Casa de Bolsa, indicó en un reporte que durante la sesión el peso registró una tendencia a la apreciación.